

Unsere Nana bastelten wir aus Pappmaschee.

Dazu rissen wir Zeitungen in kleine Stücke und formten anschließend unsere Nanas aus Luftballons, Überraschungseiern und Klopapierrollen: Wir klebten die leeren Klopapierrollen als Arme und Beine fest. Daraufhin deckten wir unsere Figur mit mehreren Schichten Pappmaschee ein. Das war eine Schweinerei! Am nächsten Nachmittag rissen wir weißes Papier und machten noch eine Schicht Pappmaschee, die wieder trocknen musste. An einem dritten Nachmittag konnten wir unsere Nana bunt bemalen: Die Beine und der Kopf wurden schwarz gemalt und sie trägt so eine Art Badeanzug, die wir bunt bemalen durften. Die Kinder im Werkunterricht machten uns Ständer, auf denen wir unsere Nana stellen konnten.

Seht wie schön sie geworden sind:



